
Survivance historique

En créant le Vicariat Apostolique du Témiscamingue, démembrement du diocèse de Pembroke, le 22 septembre 1908, l'Église prend racine dans le Nord de l'Ontario.

Le 7 janvier 1917, ce Vicariat devient diocèse de Haileybury.

Le 18 avril 1918, le Vicariat Apostolique de l'Ontario Nord est créé par le démembrement du diocèse de Haileybury.

Le 3 décembre 1938, le Vicariat de l'Ontario Nord est démembré pour la création du Diocèse de Hearst et la création du Vicariat Apostolique de la Baie James, qui deviendra le Diocèse de Moosonee en 1967.

Le 3 décembre 2018, les territoires du Diocèse de Hearst et du Diocèse de Moosonee sont fusionnés pour former le Diocèse de Hearst-Moosonee.

